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夢ナビライブ2017福岡会場　講義ライブ　実施結果レポート

過日は「夢ナビライブ」の講義ライブにご協力を賜り誠にありがとうございます。

本件に関するお問い合せは以下までお願いいたします。
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52

受講者数

講義受講者

25 27 0 0 0

14 24 0 0 0 32 6 0

212166 414117

合計

名

高１生

名 名 名 名 名

高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

名 名 名 名 名 名 名 名 名

①
よく

理解できた

②
だいたい

理解できた

③
やや

理解できた

④
まったく理解
できなかった

無回答

名 名 名 名 名

Q1.　講義内容は理解できましたか？

①
非常に

高まった

②
高まった

③
やや高まった

④
変わらない 無回答

名 名 名 名 名

Q2.　講義ライブを受講してその学問への関心は高まりましたか？

アンケート回答者

回答者数

合計 高１生 高２生 高３生 既卒生 その他

学年別内訳

男子 女子 不明

性別内訳

アンケート回答結果

先生の講義ライブ受講者数を報告いたします。

また、併せまして来場者アンケートの集計結果と「先生へのメッセージ・感想」をお送りいたします。ご査収の程よろしくお願いいたします。

2 2

九州工業大学

大学院生命体工学研究科 准教授 前田 憲成 先生 （４時限目）

⑤
薄まった

0 名



先生へのメッセージ・感想

・難かしい話しをしていたけれど、バクテリアの可能性が無限だと理解できた。（宇部鴻城高等学校 高１ 男子）
・

・バクテリアがデクテリアを食べるということをもっと詳しく知りたいと思いました。遺伝子学的、生化学的の話がとても興味深かったです。（京都高等学校 高２ 男子）
・

・バクテリアがエネルギーもんだいをかいけつするのが、分かりました。（糸島高等学校 高２ 男子）
・

・難しかったバクテリアを車でたとえてくれてとてもわかりやすかった。（新宮高等学校 高２ 男子）
・

・この分野に興味をもてました。（太宰府高等学校 高１ 男子）
・

・バクテリアを利用することで地球を守るという考えはすごいと思いました。（鞍手高等学校 高２ 男子）
・

・テーマを見て興味があったので見たらやはり面白くてよかったが、理解できない所がすこしあってきいてみたいと思った（糸島高等学校 高２ 男子）
・

・最近、生物基礎で習ったものが多かったので、話に入り込めた　バクテリアが今後、どのように使われるか気になる。（宇部鴻城高等学校 高１ 男子）
・

・遺伝子の操作が出きるしくみを知ることができたことが楽しかったです。（佐賀清和高等学校 高１ 女子）
・

・自分が聞きたかったことが聞けたのですごくうれしかったです。（佐伯鶴城高等学校 高２ 男子）
・

・九工大のパンフレットをもらった。（嘉穂高等学校 高１ 男子）
・

・バクテリアは、よく分からなかったけど、講義を聞いて、よく分かった。（福岡工業大学附属城東高等学校 高２ 男子）
・

・おもしろかった。（香住丘高等学校 高１ 女子）
・

・バクテリアの話は難しくてあまり理解することができなかった。（糸島高等学校 高２ 男子）
・

・とても分かりやすく、興味深かったです。「効率良く水素がスを作るには。」の所も、なるほどと思えるものが多かったです。ありがとうございました。（八幡高等学校 高２ 女子）
・

・とても難しくてわからなかった（福岡工業大学附属城東高等学校 高１ 男子）
・

・バクテリアが、次世代型エネルギーを作ることが、とても面白いと思った。（京都高等学校 高２ 男子）
・

・バクテリアが資源問題にかかわると分かった。（福岡工業大学附属城東高等学校 高１ 男子）
・

・ためになった。（糸島高等学校 高１ 男子）
・

・車など、わかりやすい例えで、わかりやすかった。（糸島高等学校 高１ 男子）
・

・バクテリアについてあまり知らなかったけど今回の講義で色々な事を知ることができたので良い機会になったと思いました。（糸島高等学校 高２ 男子）
・

・バクテリアの話がおもしろかった。（自由ケ丘高等学校 高２ 男子）
・

・とても勉強になった。（小倉西高等学校 高２ 男子）
・

・バクテリアがエネルギー問題を解決することを教えてくれたり、とてもためになりました。（福岡工業大学附属城東高等学校 高１ 男子）
・



・バクテリアなど、微生物の奥深さを知った。学校で習った内容よりすごく細かい所までしてあった。（福岡工業大学附属城東高等学校 高２ 女子）
・

・バクテリアに興味をもつことができました。将来の進路に役立てたいと思います。（上智福岡高等学校 高２ 男子）
・

・ほとんどりかいできたたのしかったです。（自由ケ丘高等学校 高２ 男子）
・


